
现任主帅未走拜仁已捧瓜迪奥拉
海因克斯：我还在这个位置上！
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本报讯 记者 陈宏 不久前，本报曾
报道“ 邹市明将进军职业拳坛，冲击金腰
带”的新闻，引发业界高度关注。如今，他
已敲定好细节，将于明天在北京开发布会
宣布。据了解，他签约的是帕奎奥的经纪
公司Top Rank Boxing。

邹市明早在2008年夺冠后就想转打
职业，但最终在拳击跆拳道管理中心的劝
说下，留下来征战伦敦奥运会并成功卫
冕。就在众人以为他将因为年纪大而放弃
职业时，他却已经开始了积极的运作，而
在熊朝忠夺得WBC的金腰带后，邹市明
更是加快了步伐。

奥运冠军转职业成功的例子很多，所
以职业拳坛的经纪公司也很希望邹市明

的加盟。他在美国的师兄也一直在帮他
居间联系，最终，帕奎奥的经纪公司Top
Rank Boxing将会成为邹市明的推广公
司。据了解，邹市明将先到美国进行针对
性训练，然后正式开打。他会先与一般实
力的拳手开始进行对抗，然后逐渐加大
难度。

此外，打哪个组织、什么级别的比赛，
邹市明将留待发布会再宣布。根据他奥运
会的级别，他在职业拳坛可以打的是105
磅和108磅两个级别，他最终的选择也会
在这两个当中；而由于他将主打欧美拳
坛，以及经纪公司的资源分布，决定了他
很可能加入WBO组织比赛，这样会避免
和熊朝忠内斗，保证市场。

本报讯 记者 张楠 昨天，7号种子郑
洁/维维斯顺利闯入澳网女双八强，在1/4
决赛中，郑洁组合将对阵郑赛赛/勒普琴
科。谈到这场意料之外的金花德比，郑洁笑
言：“ 什么时候姓‘ 郑’的也熬出头了！以
前国家队姓‘ 李’ 的最多，就我一个姓

‘ 郑’的。我觉得也挺好的，至少有一个中
国选手能进四强。我今天上场前也看了一
下赛赛的比赛，她打得挺好的，比搭档发挥
得好。我也没跟她们俩打过，相互虽然不是
特别了解，但肯定也看过对方的比赛。”

29 岁郑洁“ 平平淡淡才幸福”
郑洁和维维斯都属于网球场上身材

娇小的女将，两个人搭档却迸发出大能
量。她们俩商量着要长期配对，不过，今年
郑洁打算减少双打参赛数量：“ 减少双打
是因为有些赛事一天两场球，身体确实受
不了。单打可能会参加一些小级别的，但
是双打小级别的就不参加了，对涨分没什
么帮助，没有太大意义。”

郑洁调侃说，也许等将来生完小孩后，
才会再复出集中精力打双打，“ 现在还是
想单打能再出点成绩，但是看到很多球员
退役生完小孩后复出打双打，感觉她们也
挺享受巡回赛的氛围。我以前会说生了小
孩不会再打，但现在不一定，万一我也很想
念，可能也会抱着享受网球的心态回来。”

好姐妹晏紫已经有了个一周岁的女
儿，而郑洁还在赛场拼杀，不过郑洁并不
觉得眼红：“ 你不要去羡慕别人，都有利有
弊，她有了小孩，但是我参加了伦敦奥运

会。这也是我梦想中的一个目标，像别人
还会对我说‘ 你还有老公陪着你呢’！我
觉得每个人都有幸福的定义，就看你自己
怎么去理解。以前会觉得一定要轰轰烈烈
才会幸福，现在我觉得平平淡淡才是幸
福。每个年龄有不同的想法，年轻就要有
年轻的冲动，这样才不枉年轻过。”

18 岁郑赛赛“ 赛季末想进前 80”
女双1/4决赛，和郑洁隔网相对的，是

只有18岁的小师妹郑赛赛。
郑赛赛在澳网女单资格赛首轮出局，

原本以为白来了，没想到她在女双中大放
异彩。不过，郑赛赛的侧重点仍旧是单打：

“ 单打、双打都想打好，现在能打好哪个是
哪个吧。不过还是更看重单打，希望赛季
末能进前80吧。”目前，郑赛赛的单打世界
排名在130多位。

至于有没有信心接李娜、郑洁的班？
郑赛赛倒是很敢说：“ 能不能达到她们的
高度是一回事，信心首先要有。现在每周
比赛都有人打得好，排名冲上去，你打得
不好，排名就会掉下来，职业网坛确实挺
残酷的。”

最近，小花们开始崭露头角，令郑洁
等师姐非常欣慰。让郑洁预测谁最有前
途，郑洁答得很诚恳：“ 这不好预言，一般
预言谁出来，最后都没出来，不能自称专
家随便预言。还是看谁更努力、更能把握
住机会吧。努力和坚持是成功最基本的，
即使再有天份的人，不努力的话，也不可
能走到这个领域的最高。”

本报讯 记者 张楠 2012年澳网决
赛，德约科维奇苦战将近6小时，击败纳达
尔获得冠军；2013年澳网，小德被看作最
大夺冠热门，许多人预测他将完成三连
冠，没想到，严峻的考验来得如此之早！鏖
战超过5小时，小德才以3比2逆转战胜瑞
士老将瓦林卡。赢球的那一刻，小德撕破
球衣疯狂呐喊，那一幕像极了去年夺冠的
欢庆时刻。

赛后，小德接受采访时疲态毕露，“ 这
绝对是我职业生涯中最精彩的比赛之一，
也是耗时最长的比赛之一、很有看点。对
手有极大的取胜可能，他的开局要更好，
第三盘也有很多破发机会，在球场上的
进攻性极强。他是值得肯定的，很遗憾我
们中间必须要有一个人输掉比赛，他完
全值得拥有最终的胜利。最后时刻，我只
是想到2012年的决赛，也许比那场比赛
短了45分钟，但依然让人兴奋。我想每个
人都很享受这场比赛，我努力想要拿出

最好的表现。”
瓦林卡流着泪离开赛场：“ 我认为这

是到目前为止我发挥最好的一场比赛，尤
其是能够与世界第一大战五盘。这5小时，
我一直在努力找到解决办法，和自己做斗
争，和对手做斗争，我真的很接近胜利。当
然了，输掉这样一场比赛，我非常难受。但
是我觉得这场比赛中体现出来的积极方
面要多于消极的。”

今天，小德将对阵伯蒂奇，他如何才
能让自己透支的体能快点恢复呢？比赛打
完，已经是周一凌晨2点多了，小德坦言：

“ 体能上的确不是很好，这样一场对决后
算是正常。我清楚自己可以恢复，所以体
能方面不是很担心，希望可以利用周一的
休息为1/4决赛做好准备，我想周一上午
我会在床上睡过去的。”

此外，北京时间今晨8点，李娜将迎战
本赛季保持不败的拉德万斯卡，两人将争
夺一张四强门票。

本报讯 记者 叶飞 “ 红牛杯2013贺
岁足球邀请赛”上周末在上海大学体育场
圆满落幕。经过半决赛、决赛的激烈角逐，
最终卫冕冠军上海电台代表队杀出重围
成功卫冕，实现贺岁杯的三连冠。作为上
海传媒界一年一度的传统体育赛事，贺岁
足球邀请赛今年已是连续第7年举办，在

上海的媒体圈中已经小有名气。
本届比赛共有来自上海传媒界的16

个代表队参加比赛，青年报、东方早报、
上海热线、体坛周报等参赛单位纷纷表
示通过比赛增加了彼此间的沟通和交
流，达到以球会友和强身健体的目的，相
约来年再战。

邹市明将正式宣布进军职业拳坛

郑洁、郑赛赛会师澳网女双八强

德约科维奇苦战5小时晋级

媒体足球邀请赛圆满落幕
上海电台队三连冠

拜仁会员骤增逼近20万
关于瓜迪奥拉的人气，一个数据作了

最好的诠释，当他将加盟拜仁的消息一宣
布，立刻为拜仁俱乐部拉来了3000新会员，
而拜仁俱乐部的总会员人数也直奔20万
大关而去。拜仁主席赫内斯自豪地说：“ 我
听到的说法是，现在成为拜仁的一员就是
一种时髦，整个俱乐部都充满了活力。”

然而现在活力似乎有点过了头，因为
所有人谈论的都是佩普、佩普、佩普！赫内
斯也察觉到了这一点，他也不清楚海因克
斯还能忍多久，“ 希望大家可以停止对瓜迪
奥拉的炒作了，毕竟海因克斯也被牵涉其
中，希望他不要因此烦躁。”赫内斯说，“ 而
且我也希望换帅的消息不要干扰到球员，
因为冲刺开始，追兵正铆足劲赶上来。”

海帅：我才是那个管事的
事实上，海因克斯已经开始烦躁了。

自己还没有下位，身边的人都在谈论他的
继任者，心情受影响是肯定的。更重要的
是，目前的势头看起来还会影响球队的备
战，现在德甲还在踢，虽说拜仁领先了第
二的勒沃库森9分，可联赛才刚刚过半，况
且一个月后还有欧冠的淘汰赛，而自己的
球员们却经常被媒体围住，问得都是关于
瓜迪奥拉的话题。

海因克斯在最近接受采访时就公开
表示，俱乐部选择这个时间宣布瓜帅加盟
的消息并不合适，“ 要是在冬歇期前就宣
布这个消息就皆大欢喜了，圣诞节前或者
寒假前也可以啊。”上周末联赛2：0击败菲
尔特后，海因克斯更是有些情绪失控，“ 每
个人都知道，我才是现在拜仁的主帅！我才
是管事的！不论我在哪，我都希望一切都在
我的掌控中。” 确实老帅的情绪失控情有
可原，因为拜仁的整支球队都有些失控。

球队的队长拉姆也力挺海因克斯，认
为现在就谈瓜迪奥拉没有什么意义，“ 那
些人员变动在夏天才会发生，现在我们应
该停止讨论了。这对现任教练以及未来的
教练都没有任何帮助的，而且对于球队也
毫无帮助。”

赫内斯自己也承认，当时俱乐部决定
宣布这一消息时，曾考虑到由此引发的热
潮，“ 我们知道会有炒作，但没有想到炒作
会持续这么久。” 而在拜仁名誉主席贝肯
鲍尔看来，这对拜仁来说可是一个难题，

“ 如果有一家俱乐部请了瓜迪奥拉当教
练，那这成为焦点话题就不足为奇了。”贝
肯鲍尔说，“ 海因克斯现在就得应付这一
问题，但他真的对此很不爽，而且这问题
也不好解决。这个现象证明了瓜迪奥拉的
魅力，然而对拜仁来说，可真是一个难
题。”

我还没
下课呢！

拜仁有点迫不
及待地公布了瓜迪
奥拉下赛季执教球
队的消息，让拜仁
球迷欢欣鼓舞，对
于球队未来的展望
也是一片叫好。然
而 问 题 也 随 之 而
来，毕竟这一切都
是半年后的事，而
目前拜仁主帅还是
海因克斯，拜仁还
要在联赛和欧冠双
线作战。

海因克斯近日
就公开表达了对现
状的不满，并提醒
人们自己才是拜仁
的主帅，而人们过
多的谈论瓜迪奥拉
已经让球队有些失
控了。

本报记者 张逸麟


